



校長室だより No.10

「野球しようぜ。」～大谷翔平手からのプレゼント～

1月15日月曜日。待ちに待ったこの日がやってきました。メジャーリーガーとして大活躍の「大谷翔平選手」から「野球しようぜ。」のメッセージとともに、ここ白峰小学校にもグローブが届いたのです。

早速16日のお昼休みに「グローブ お披露目会」を行いました。箱を開けるとときには、11人の子どもたち全員が箱の周りに集まり、嬉しくてたまらないといった表情でその時を待っていました。いよいよ箱を開けた時には、歓声とともに拍手が起こり、早く手にしたいという思いでいっぱいのような様子でした。



全員が順番にグローブをさわった後、実際にキャッチボールをしてみました。まずは、野球経験者の6年生児童から。新品のグローブなのでやや硬く、扱うのが難しそうでしたが、そこはさすがに経験者。あっという間に使いこなしていました。もちろん顔はニヤニヤでした。

その後、6年生が相手となり、全員が順番にキャッチボールを楽しみました。初めてグローブを手にはめた児童がほとんどでしたが、大谷選手からのプレゼントということもあり、笑顔で楽しむことができました。全校児童11名なので、みんな何回でも使えます。少人数のよさを改めて感じた瞬間でした。



大谷選手は、充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツが野球であること、そして、その野球で使用するグローブを通して、子どもたちに夢を与え、勇気づけるためのシンボルになることを願い、このプロジェクトを立ち上げたそうです。このグローブを学校の子どもたちみんなで共有し、野球を楽しんで欲しい、そして、全ての子どもたちが夢や希望を持ち、豊かな人生、充実した人生

を歩いていって欲しい、そんな気持ちが込められたグローブなのです。

大谷選手の思いをしっかりとかみしめ、白峰小学校の子どもたちも大いに野球を楽しんで欲しいな、夢や希望をもってたくましく生き抜いていって欲しいなと、心から願った時間となりました。

学校関係者各位

貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。

ロサンゼルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムを紹介するためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平

大谷選手からの
メッセージ

「大谷選手ありがとうございます！
野球、します！」



「大谷選手のグローブ」を見てみたい皆さんへ

地域の方から「大谷選手のグローブ届きましたか」の問い合わせや「届いたら見せて欲しいです」等のご要望がありました。そこで、せっかくの機会ですので、下記の通り大谷選手のグローブを展示いたします。学校までは少々遠いですが、お時間のある方はぜひご来校ください。

記

1. 日時 令和6年1月31日（水）～2月2日（金） 午前9時～正午
※2月2日（金）のみ午後1時30分～2時30分も展示
2. 場所 白峰小学校 玄関
3. その他
 - ・玄関でインターホンを鳴らし、ご用件（グローブを見に来た等）をお伝えください。
 - ・来校者名簿に、お名前をご記入ください。
 - ・体調のすぐれない方は、来校をご遠慮ください。
 - ・マスクの着用は、ご本人の判断に委ねます。

